

# 来年度より自園給食をはじめます

昨今、世界情勢の悪化等により給食食材・エネルギーの高騰が今尚続いております。富士市として高騰補填の努力をしてくださっておりますが、今後更なる給食費の値上げは否めません。

富士中央幼稚園としては、どちらにしても保護者のご負担が増えていくのであれば、来年度に向けて、もっと美味しく、もっと健やかに子どもたちが楽しみにできる給食を、自分たちで作っていこう！と思い切って舵を切りました。

令和5年度4月、幼稚園の中に調理室 **Happy Kitchen**をオープンします。

主に静岡の地産地消の野菜やお米を使った、できたておいしい手作り給食になります。

地産地消の野菜たっぷりの健やかスープや、見ても食べても楽しい特別献立、収穫の季節には中央菜園の野菜も取り入れた食育の充実、アレルギー（＊1）もできるかぎり対応努力するHAPPYがいっぱいいつまつた給食です。放課後保育のおやつも、おにぎりやピザなど手作りで大満足の内容です。

## R5年度からの給食費保護者負担変更のお願い

しかし内容を充実することで、どうしても給食費の保護者負担は今までより増えてしまします。本日配布する来年度の募集要項には、新しい給食費が掲載されておりますが、それに伴い、新しい給食のコンセプトをお知らせさせていただきます。

R5年4月より給食費月額の保護者ご負担は

**保育部7,500円（おやつ代含む）・幼稚園5,000円（＊2）**をお願いしたいと思います。これ以上の急な値上げを避けるため、新しい給食費のうち、保護者の月々ご負担は実費の7割程度の設定になっています。残りの3割程度ははしばらくの間、園でできる限り負担していきますので、子どもたちのおいしい給食実現のために、何卒ご理解とご協力をお願い申し上げます。尚、土曜日の保育利用にはお弁当のご持参をお願い致します。

尚、幼稚園が休園日の預かり保育では、**給食は1食500円、おやつは1回60円**の実費ご負担とさせていただきますのでご承知おきください。



ジャガイモから作るほくほくコロッケや、手ごねハンバーグもメニューに。冷凍をあたためるだけの献立ではありません。



(＊1)食物アレルギーのあるお子様はこれまで通りご相談ください。調理室にはメニューを考える栄養士が常任しますので、丁寧に対応致します。どうしても対応が難しいアレルギーもあるかもしれません、医師の判断も伺いながらできる限りご相談にのらせていただきます。

(＊2)富士市による副食費免除対象児については、R5年度給食費から幼稚園部3,000円、保育部4,500円を免除とします。



野菜が苦手なお子様もコトコト煮込んだ野菜スープならたっぷり美味しい野菜がたべられます。月1回のおたのしみ献立にはワクワクメニューもいっぱいです。



# 来年度に向けて 富士中央幼稚園が いろいろリニューアル!



こどもは未来「トモニソダテル支援！」を充実

- ・**1歳児2歳児の保育部新設** 1歳からの育ちのつながりを大切に
- ・**年長までの全クラスで保育部拡充** (いずれもR5.4予定で市と協議中)



下のお子様のご入園や、就労等で保育部をご検討の方は、園までお問い合わせ・ご相談ください。

ただいまR5年度4月から、1歳児と2歳児(3号認定)の保育部受け入れを始められるよう富士市と協議中です。(1歳児6名 2歳児9名の受入予定。3号認定は保育料無償化の対象ではありません。)

また昨今の3歳以上預かり保育のニーズ増をふまえ、より安心してお子様をお預かりできるよう、来年度は全学年で保育部受入人数を拡充し、DAILY4を廃止(\*)する予定です。

保育部と幼稚園部とでは、お預かりする時間は変わりますが、メインの教育内容は変わりません。

預かり保育「あとdeかえる」SPOT15はこれまで通り15分50円でご利用いただけ、勤務条件等によっては富士市の預かり保育無償化制度(新2号)との併用も可能です。「あとdeかえる」の幼稚園の休園日利用には別に給食費・おやつ代がかかります。(保育部短時間・新2号無償化申請の勤務条件は共に週4日16時間以上月64時間以上です。保育部の入園審査は保育の必要度等により市が行い、最終決定は1月中旬以降になります。)

(\*) DAILY4は本園の保育部に入りたくても空きがなく入れない方が、負担少なく預かり保育を利用できるよう救済措置として作った園独自の家庭支援制度です。今後更に保育部枠で受けられない数の保育希望が出てきた場合再導入を検討していきます。



もっと安全に・もっと子どもたちの環境を心地よく  
MORE SAFETY & COMFORTABLE FOR CHILDREN

安心安全な門扉フェンス整備として「カードdeハイル」システムの導入  
柿木原政広先生のデザインと南門と正門の完成をお楽しみに！

門をひらけば楽しく遊べるPOPINに繋がり、快適に、ワクワクしながら園まで進める南門。エントランスの壁と柱は30周年を記念してロゴマークの柿木原政広さんがデザインしてくださることになっています。

花壇周りの正門は冬着工の予定。どちらの門も不審者対策を万全にカードキーで入場できるよう準備しています。

心地よい安全な教育環境の中で子どもたちがすくすくと育っていくように心から願います。



*to be continued...*